



**6 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85052639**

**424 000 €**

**La-Bégude-de-Mazenc**

Maison à vendre (26160)

*Tarriotte*

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

LA BEGUDE DE MAZENC -Ferme Drômoise à rénover sur environ 2 hectares de terre, bénéficiant d'une source, d'une prairie et d'une forêt. Le bâtiment s'articule autour d'une cour, il est clôt de mur est exposé sud surplombant l'entité foncières. Composées de nombreuses dépendances en rez-de-cour, l'ancienne habitation développe un fort potentiel au 1<sup>er</sup> niveau. Lieux très calme et non loin des commerces. Produits rare. Tél: 07 86 28 92 06

LA BEGUDE DE MAZENC -Dromoise farm to renovate on approximately 2 hectares of land. Benefiting from a spring, a meadow and a forest, the building is built around a south-facing walled courtyard overlooking the land entity. Made up of numerous outbuildings on the ground floor, the old house on the 1st level has great potential. Very quiet place and not far from shops. Rare products. Tel: 07 86 28 92 06

## TARRIOTTE IMMOBILIER

208 route de Marseille - 26200 MONTÉLIMAR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

